

# Donde aprenden los que enseñan

Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas











# La universidad en línea n.º1 en Educación

Times Higher Education (THE)

# Entre las 500 mejores universidades del mundo en Educación

Ranking de Shanghái (Global Ranking of Academic Subjects)

+97.000

**DOCENTES SE HAN FORMADO CON NOSOTROS** 

+30.000

ESTUDIANTES EN ACTIVO EN EDUCACIÓN

+60

TITULACIONES EN EDUCACIÓN

# Aquí comienza tu futuro como docente que alcances tus metas con una







# formación que te haga crecer profesional y personalmente. Nacimos digitales, lo que nos convierte en un referente en docencia online y nos otorga una extensa experiencia para brindarte una educación de calidad adaptada a tus necesidades.

## Somos pioneros en la educación digital

En la Facultad de Educación de UNIR, líder en España, te ofrecemos más de 60 titulaciones para que elijas la que mejor se adapte a tu objetivos: grados para comenzar una etapa profesional; másteres para especializarte; y formación permanente para mantenerte al día sobre temáticas, tendencias e innovación educativa.

Más de 97.000 docentes ya se han formado con nosotros para ser el profesor y la profesora que necesitan las aulas y, actualmente, superamos los 30.000 estudiantes en activo en la Facultad.

Pioneros en la educación digital, en UNIR no solo te proporcionamos conocimiento, también te acompañamos en tu viaje educativo. **↓01** 

# Máster de Formación del Profesorado

Haz realidad tu vocación y ayuda a tus alumnos y alumnas a que miren al futuro con ilusión por alcanzar sus metas. Cómo les transmitimos los conocimientos influye positivamente en su desarrollo y aprendizaje

El Máster de Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas (antiguo CAP) es un máster habilitante para poder ejercer como docente en estas etapas.

En UNIR contamos con una extensa experiencia en esta titulación, que ofertamos desde el año 2010. Superamos las 45 convocatorias de un título que está en constante actualización de contenidos para **adaptarnos a las necesidades, tendencias y normativas** en Educación que han ido surgiendo en estos años.

Más de 25.000 profesionales ya han realizado este máster con nosotros. Somos la universidad online líder en Educación en este título con el mayor volumen de alumnos (datos del RUCT).

## Más de 25.000 profesionales ya han realizado este máster con nosotros

Además, una elevada parte de los estudiantes de este posgrado viene recomendada por egresados de UNIR, satisfechos por su grata experiencia con nosotros y la calidad de nuestra formación.



95%

DE ESTUDIANTES FINALIZAN CON ÉXITO EL MÁSTER

+9.000

CENTROS DE PRÁCTICAS EN TODA ESPAÑA

## Logra ser el docente que deje huella en su alumnado

Creemos que ejercer la enseñanza implica responsabilidad social y estamos convencidos de la enorme relevancia que tiene la labor del profesorado. Por ello, en este máster lograrás las habilidades y herramientas necesarias para ser el docente que deje huella en su alumnado.

Te permitirá adaptarte a tus estudiantes, a saber cómo motivarles y de qué manera potenciar su aprendizaje. Adquirirás las competencias para transmitir tus conocimientos con recursos didácticos efectivos e innovadores.

Una formación completa que desarrollarás de un manera práctica, con un enfoque directo a la realidad que se vive en las aulas. Te convertirás en un referente para ellos y darás un giro a tu carrera profesional.

## Tenemos la mayor oferta de especialidades de las universidades online

#### **Especialidades**

Según tu área de conocimiento podrás elegir entre 18 especialidades de 6 ámbitos de estudio, algunas de las cuales solo nosotros ofertamos docencia 100% *online*.

- · Física y Química
- Biología y Geología
- Matemáticas
- · Geografía e Historia
- · Lengua y Literatura
- Inglés
- · Orientación educativa
- Economía y Empresa
- Tecnología e Informática

- · Dibujo y Artes Plásticas
- Procesos Sanitarios
- FOL
- Filosofía
- · Medios de Comunicación
- · Intervención Sociocomunitaria
- Francés
- Turismo y Hostelería
- Marketing y Comercio

#### Plan de estudios

#### Asignaturas de todas las especialidades, excepto Orientación Educativa

#### **Primer cuatrimestre**

- Aprendizaje y Desarrollo de la Personalidad (6ECTS)
   Descubre cómo es el crecimiento físico y emocional de los adolescentes para ser un docente preparado ante cualquier desafío en el aula.
- Sociedad, Familia y Educación (3ECTS)
   Explora las claves de la labor educativa, la tutoría y la vital importancia de involucrar a las familias en el proceso educativo.
- Complementos para la Formación Disciplinar (6ECTS)
   Prepara tu especialización docente con conocimientos prácticos y didácticos.
- Diseño Curricular (6ECTS)
   Domina la creación de planes efectivos para el éxito en la enseñanza.
- Didáctica de la Especialidad (6ECTS)
   Aprende metodologías innovadoras para enseñar tu especialidad y creación de materiales didácticos
- Educativa (6ECTS)

  Refina tu práctica docente y desarrolla habilidades de investigación para mejorar la educación.

Innovación Docente e Iniciación a la Investigación

#### Asignaturas de Orientación Educativa

#### **Primer cuatrimestre**

- Sociedad, Familia y Educación (3ECTS)
   Explora las claves de la labor educativa, la tutoría y la vital importancia de involucrar a las familias en el proceso educativo.
- Desarrollo, Aprendizaje y Educación (6ECTS)
   Conoce cómo piensan, sienten, se relacionan y aprenden los adolescentes para planificar la enseñanza y resolver posibles conflictos.
- Los Ámbitos de la Orientación Educativa y el Asesoramiento Psicopedagógico (6ECTS)
   Aprende las estrategias y habilidades para desarrollar las funciones propias del orientador educativo con la perspectiva de la realidad que se vive en los centros.
- Los Procesos de la Orientación Educativa y el Asesoramiento Psicopedagógico (6ECTS)
   Maneja los modelos de intervención específicos, así como las herramientas y criterios avanzados para la intervención en orientación educativa e intervención socio-comunitaria.
- Educación Inclusiva y Atención a la Diversidad (6ECTS)
   Aborda en profundidad un recorrido sobre la inclusión educativa y la atención a la diversidad en la escuela.
- La Investigación e Innovación Educativa y la Gestión del Cambio (6ECTS)

Adéntrate en el desarrollo de programas educativos en el proceso de enseñanza-aprendizaje, así como en el acompañamiento del profesorado y del alumnado en estas nuevas realidades.

#### Segundo cuatrimestre

(Común para todas las especialidades, incluida Orientación Educativa)

- Procesos y Contextos Educativos (6ECTS)
   Domina la legislación y gestión educativa para convertirte en un líder educativo informado y efectivo
- Prácticas (9ECTS)
   Experimenta la vida en centros educativos reales y aplica tus conocimientos en observación e intervención.

#### TFM (12ECTS)

Crea una propuesta didáctica innovadora y de alta calidad basada en lo aprendido, con el respaldo de un director y seminarios inspiradores. Destaca como profesional educativo.

#### Requisitos de acceso

#### **Titulación**

Para estudiar el Máster de Formación del Profesorado en Secundaria, Bachillerato y FP es necesario estar en posesión de un título universitario oficial (graduado, licenciado, diplomado, arquitecto, ingeniero, arquitecto técnico o ingeniero técnico).

La carrera universitaria previa es la que determina la especialidad o especialidades a las que tendrás acceso. Descubre todas tus opciones.

Consulta las especialidades aquí



#### **Idiomas**

Para acceder al máster es necesario acreditar el dominio de una lengua extranjera equivalente al nivel B1 a través de un certificado oficial.

Si no tienes el certificado, en la Escuela de Idiomas de UNIR también tienes la oportunidad de realizar prueba de nivel.

Los estudiantes no hispanohablantes, deberán acreditar un nivel B2 en español.









## Por qué elegirnos

En UNIR queremos que marques la diferencia. Ponemos a tu alcance una metodología pionera y líder que te permite adaptarte a las situaciones reales que se viven en el aula. Serás un docente cualificado, exigente y con las habilidades necesarias para manejar las nuevas herramientas y tecnologías

#### Un nuevo concepto de universidad

#### Docencia 100% online con clases en directo

Te damos la flexibilidad que necesitas para que puedas seguir formándote y conciliar tus estudios con tu vida familiar y laboral. Asiste a las sesiones en directo y plantea tus dudas a los docentes. **Podrás verlas grabadas cuando lo necesites.** 

#### Optimiza tu tiempo de dedicación al máster

Seguirás un itinerario que te permitirá optimizar cada hora de dedicación al máster. La programación didáctica que harás durante las actividades de las asignaturas te entrenará para la programación que desarrollarás en tu TFM. Además, durante las clases y las actividades trabajarás en la resolución de casos prácticos como los que tendrás que resolver en los exámenes.

#### Metodología innovadora y práctica

En este máster nos diferenciamos por trabajar con **casos prácticos que reflejan la realidad** que se vive cada día en las aulas. De esta manera, estarás preparado para tu nueva etapa profesional.

Nuestra metodología permite que alcances **un aprendizaje sólido**, ya que trabajarás de forma simultánea en todas las materias con un único hilo conductor. Así, irás conectando desde el principio los conocimientos que adquieres en todas ellas. Esto te posibilitará poner en práctica los conceptos que tendrás que llevar a cabo durante tu labor docente desde el primer momento.

Contamos con clases dinámicas, actividades orientadas a desarrollar lo aprendido y exámenes en los que aplicarás la parte teórica sin tener que memorizar.

#### Exámenes 100% prácticos y aplicables

Los exámenes consistirán en la resolución de casos prácticos de aula como los trabajados durante las clases y actividades. De esta forma, aplicarás los conocimientos que has adquirido durante las asignaturas, en vez de tener que responder a preguntas teóricas.

La nota final del máster es la suma de la evaluación continua (en la que se valoran los test de evaluación, la participación e implicación en foros, debates y otros medios colaborativos y la resolución de actividades prácticas); los exámenes de las asignaturas, el TFM y las prácticas.

Realizarás los exámenes al final de cada cuatrimestre. Habilitaremos 6 días y diferentes horarios, para que puedas organizarlos de la forma que mejor se adapte a ti. También podrás elegir entre modalidad online o presencial.

99%

DE APROBADOS DE LOS QUE SE PRESENTAN A LOS EXÁMENES

#### **Prácticas**

#### Gestionamos tus prácticas

Nuestro equipo especializado trabaja con más de 9200 centros repartidos en toda España donde podrás realizar tus prácticas. También, existe la posibilidad de realizar convenio con uno que propongas\*, siempre y cuando cumpla con los requisitos establecidos por el órgano competente.

Los centros de prácticas destacan la calidad de nuestra formación y valoran muy positivamente a nuestros estudiantes. Una satisfacción recíproca, ya que los alumnos del máster puntúan su experiencia en los centros con un 9,2.

Las prácticas constan de 156 horas presenciales. El prácticum está dividido en 3 bloques, cada uno de ellos de 52 horas.

#### Reconocimiento de prácticas

Solamente podrá reconocerse el prácticum I y II, en ningún momento el bloque III. Para reconocer los prácticum mencionados, será necesario acreditar para cada uno: una experiencia de 150 horas como docente en la etapa educativa correspondiente a cada especialidad, y 150 horas adicionales dentro de la especialidad elegida para cursar.

#### Prácticum I

OBSERVACIÓN

#### Prácticum II y III

INTERVENCIÓN EN EL AULA

9/10

VALORACIÓN DE LOS CENTROS DE PRÁCTICAS

#### **Mentor UNIR**

#### Mucho más que un tutor

Tu mentor o mentora te acompañará y enriquecerá tu experiencia de aprendizaje. Te ayudará a potenciar tu rendimiento, a orientarte y planificarte.

Trabajamos para adaptar nuestra atención y seguimiento a las necesidades del estudiante. Ofrecemos diversos canales para que puedas comunicarte con los mentores, favoreciendo la agilidad del contacto, la respuesta y la solución de las incidencias.



<sup>\*</sup> Según la Comunidad Autónoma, ya que en algunos casos marca en qué tipo de centros se pueden realizar las prácticas o reparte las plazas.

#### Claustro de referencia

#### Profesionales en activo

Destacan por su excelencia y reconocimiento nacional e internacional. Contamos con docentes en activo, altamente cualificados, que atesoran una dilatada experiencia y son divulgadores educativos de referencia.

Muchos de nuestros profesores han sido distinguidos en los prestigiosos premios educativos Educa Abanca, que se conceden por la excelencia educativa, la implicación en el proceso de la enseñanza y su repercusión social.

Aprenderás de doctores, docentes e investigadores en activo, expertos en las diferentes especialidades, que no solo te enseñarán los conceptos claves. También, te harán creer en ti y en la importancia que tendrás para tus alumnos y alumnas, y lo que serán como personas y profesionales.

# Profesores de reconocida trayectoria

#### PROFESOR DEL MÁSTER



#### Miguel Ángel Ruíz

Docente con dilatada experiencia y divulgador educativo de referencia en el área de las matemáticas con miles de seguidores en sus redes de Yo soy tu Profe. 9/10

VALORACIÓN MEDIA DE LOS DOCENTES

#### PROFESORA DEL MÁSTER



#### **Ingrid Mosquera**

Nominada a los premios Educa Abanca durante 4 años consecutivos y finalista en 2022. Doctora en filología inglesa, experta en Didáctica, TIC, educación online, aprendizaje informal, formación de profesorado y aprendizaje activo.

#### PROFESOR DEL MÁSTER



#### **Albert Hendrickson Peralta**

Nominado a los premios Educa Abanca en 2023. Profesor de Primaria y de Lengua y Literatura Castellana en ESO y Bachillerato. Doctor en Pedagogía, formación en Liderazgo, Educación Emocional y Metodologías Activas.

### **Testimonios**

#### EGRESADO DEL MÁSTER EN TECNOLOGÍA E INFORMÁTICA



Destaco los docentes y una programación pensada de forma global para que todas las asignaturas se interconecten con un hilo conductor común, lo que facilita el progreso conjunto.

José Manuel Sanz

#### EGRESADA DEL MÁSTER EN PROCESOS SANITARIOS



El máster me abrió las puertas a trabajar en un centro de Formación Profesional y me ayudó a mejorar mis habilidades profesionales. Especialmente las prácticas me ayudaron a mejorar la expresión oral, la exposición y el trato a los adolescentes.

Julia García

#### EGRESADO DEL MÁSTER EN PROCESOS Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN



Adquirí las herramientas didácticas y la seguridad profesional para dar clases de calidad, comprendiendo mi papel como docente y la función del alumnado en el proceso de enseñanza-aprendizaje. Además, pude conciliar el máster con mi vida profesional y personal.

Juan Bidegain



## Haz realidad tu vocación

#### **DELEGACIONES**

#### Madrid

Calle de García Martín, 21 28224 Pozuelo de Alarcón España

#### +34 915 674 391

#### **Bogotá**

Calle 100 # 19-61. Edificio Centro Empresarial 100. Oficina 801. 11001 Colombia +571 5169659

#### Ciudad de México

Avenida Universidad 472, Narvarte Poniente. 03600 México +52 (55) 3683 3800

#### Quito

Avenida República E7-123 y Martín Carrión (esquina). Edificio Pucará Ecuador (+593) 3931480

#### Lima

José Gabriel Chariarse, 415 San Antonio. Miraflores Perú (01)496 - 809

#### **RECTORADO**

#### Logroño

Avenida de la Paz, 137 26006. La Rioja España +34 941 210 211

#### **INFÓRMATE**

Teléfono: +34 915 674 391 Mail: información@unir.net O escanea el código:











